



PREPARE
PREpare for PARole and REentry

"Tiene cadena perpetua y has sido recomendado/a para libertad condicional. ¿Y ahora qué?"

La Comisión de Libertad Condicional de Maryland maneja las condenas de por vida de manera diferente a cualquier otro tipo de condena. Cuando un candidato con una condena de por vida se presenta a libertad condicional, se entrevista con dos comisionados, pero esta audiencia solo produce una recomendación. Si la recomendación es favorable, es el comienzo de un proceso que puede llevar un año o más.

¡Si has recibido una recomendación favorable de tus comisionados, felicidades! Has superado el primer obstáculo y estás en el camino correcto. Asegúrate de seguir haciendo las cosas positivas que te llevaron hasta este punto mientras te preparas para dar los siguientes pasos hacia adelante.

Evaluación de riesgos

Cuando reciba su recomendación, se le hará una evaluación psicológica llamada evaluación de riesgos. Como hay mucha gente esperando la evaluación de riesgos y pocos médicos calificados para hacerla, esta es la parte más larga del proceso. Por lo general, la espera es de un año o más.

La evaluación de riesgos en sí ha cambiado a lo largo de los años y sigue estando sujeta a cambios. Sin embargo, incluye una revisión de su caso y de su historia social, una entrevista y varias medidas objetivas que producen puntuaciones. Usted y/o su representante podrán ver el informe completo, que se enviará a la Comisión de Libertad Condicional.

Lo más importante es ser paciente con el proceso. Ya has llegado hasta aquí. Cuando llegue tu día, sé honesto y deja que el evaluador vea las mismas cosas buenas que vieron los comisionados. Nadie espera la perfección, pero sí se fijan en los engaños.





PREPARE
PREpare for PARole and REentry

Revisión en Banc

Cuando los comisionados reciben el informe de evaluación de riesgo, decidirán si presentar o no tu caso ante el panel en banc. Panel en banc significa que participarán los diez comisionados de libertad condicional. Si los comisionados deciden no presentar tu caso, te darán una nueva fecha para otra audiencia, comentarios y una lista de recomendaciones que deberás cumplir antes de tu próxima audiencia. Si eras menor de edad (menor de 18 años) al cometer el delito, recibirás un informe narrativo más detallado.

Si los comisionados deciden continuar con el panel en banc, los diez comisionados revisarán tu caso, incluyendo cualquier cosa que hayas presentado, otros elementos en tu expediente de libertad condicional y tu evaluación de riesgo. Para que se te conceda la libertad, necesitas que la mayoría de los comisionados aprueben la recomendación. Suponiendo que habrá un panel completo de diez comisionados, esto significa que necesitas que al menos seis comisionados aprueben tu caso.



Tu decisión

El gobernador ya no es parte del proceso de libertad condicional en Maryland, por lo que si el panel en banc afirma su liberación, usted está en su camino. No obstante, el tribunal puede recomendar una puesta en libertad inmediata o retrasada. Pueden pedirle que trabaje durante un periodo de tiempo. También pueden pedirle que vaya a una casa de transición cuando salga de la cárcel. La Comisión de Libertad Condicional quiere asegurarse de que usted tiene lo que necesita para reincorporarse con éxito a la sociedad y adaptarse a los muchos cambios en el mundo.

Si el panel en banc no afirma su liberación, usted recibirá una nueva audiencia en el futuro junto con recomendaciones para completar en el ínterin. Es importante no darse por vencido y presentar un buen caso para la liberación la próxima vez. Aunque no lo consiga la primera vez, el hecho de haber superado parte de este proceso demuestra que es un buen candidato. Anímese y siga trabajando.

Sobre PREPARE

PREPARE: Prepare for Parole and Reentry es una organización sin fines de lucro con sede en Maryland, cuya misión es capacitar a las personas para que presenten su mejor caso para la libertad condicional y desarrollen planes sólidos de reintegración. Nuestro programa comenzó en la Institución Correccional de Mujeres de Maryland (MCI-W) en 2021. Surgió del trabajo de Maryjoel Davis y su organización Second Chance for Women, también por el trabajo que ya se estaba realizando de parte de las mujeres en la prisión para ayudarse a sí mismas y a los demás.

La Oficina del Gobernador de Prevención del Delito, Juventud y Servicios a las Víctimas financió este proyecto bajo el subconvenio número BJAG-2009-9000. Todos los puntos de vista expresados en este documento son del autor y no necesariamente representan la posición oficial de ninguna agencia estatal o federal.

CONTACTO



PREPARE
P.O. Box 16274
Roland Park/Baltimore, MD 21210



prepare.parole@gmail.com



www.prepare-parole.org